

## 573 000 Menschen arbeiten für den Volkswagen-Konzern

**Die Belegschaft des Volkswagen-Konzerns ist seit 2007 um rund 248 000 Mitarbeiter gewachsen, ein Plus von 76 Prozent. Gegen Ende des Jahres 2013 (Stand: 30. November 2013) hat der Konzern rund 573 000 Beschäftigte, davon rund 260 000 in Deutschland, so viele wie nie zuvor.**

Der Zuwachs um 248 000 Arbeitsplätze resultiert zum einen aus 123 000 neu geschaffenen Stellen, davon nahezu 44 000 in Deutschland. Zum anderen kamen 125 000 Mitarbeiter durch Scania, MAN, Porsche Holding Salzburg sowie Porsche AG und Ducati hinzu. Allein in Deutschland beschäftigte der Konzern Ende November rund 260 000 Menschen (Ende 2012: 249 000) bei Audi, MAN, Porsche, VW und der Volkswagen Financial Services AG. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel

---



Volkswagen Logo.

---